
№　1

（出席者）　岩瀬、篠﨑、尾坂、土方、杉本、 日　時 平成27年3月26日　17：00　ヨリ　

　　　　　　　鷲、小林、柳田、古田、三川 場　所 東京三商会　３階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　８名　　監事　２名　　ホームページ委員　１名　出席のもと　定刻になり会長の短い挨拶があり

恒例により会長が議長となり審議が始まった。

同窓会新年会収支報告

報告書に祝儀受入３名となっているが、２名の誤りで他は報告通りで承認された。

来年度の予算について

予算の説明に入る前に杉本事務局より、経理表示の変更をしたらとの意見が出た。

例えば新年会の場合　　会費収入（祝儀込）　￥151,000-　これは事業収入として収入に計上する。

飲食費、手土産代、次第色紙代、荷物移動費用が新年会費用として計上。

今までは新年会のために使った通信費は新年会費用に繰り入れられていたが、通信費として処理する。

同窓会報なども、広告料の収入は事業収入として収入に計上する。そして会報送料は通信費で処理する。

このように事業収入の科目を設け、通信費は通信費で計上する。

そうすると来年度の予算表示が変わってくるので、次の理事会までに予算書を提出する。

評議員会開催について

評議員会開催通知の通り、開催日は５月２３日（土）　午後５時より　三商会館　３階会議室で行う

３階の会議室ではちょっと狭いかもしれないが６０人まではできそうなので、今までの評議員会の

出席者が５０人以下なので何とかできると思う。

ここにきて評議員が大幅に増えているが委任状の回収が難しく、会則の改定が必要になる。

評議員会開催通知を送るときに、「三商同窓会報」原稿と広告の募集、東京校歌祭参加ご案内など

いろいろな案内も同封する。

ホームページについて

佐久間ホームページ委員より資料にもとづいて説明があった。

また三商文化祭「三商祭」に同窓会のブース出展の提案があり、実行委員長には岩瀬会長が務め

参加することに全員が賛成した。

理事会出席の交通費を￥1,000-から￥2,000-に引き上げる。

浦部校長が転勤になることでわざわ挨拶に来てくれた。

以上で終了。　終了時刻　１８時１５分

東京三商会現況報告

杉本理事長より昨年１１月２０日の立ち入れ検査の結果が出たので書類を取りに来るようにとの連絡が

入り３０日にもらいに行く。

その他

会報を送るときに寄付のお願いのパンフレットを同封したらどうかとの意見が出た


